



# 市議会9月定例会に提案

9月1日に開会した市議会9月定例会に提案した主な内容をお知らせします。

## 9月1日可決案件

### 感染症予防事業

PCR検査、事務処理センターの運営などの委託料や医療費公費負担に係る扶助費など。

12億1517万円

## 9月8日可決案件

学校給食費の公会計化と学校徴収金の一括徴収に伴い、WEB口座振替受付サービスを導入

1983万円

## 9月13日可決案件

新型コロナウイルスオミクロン株対応ワクチンの接種体制確保に係る費用

14億1140万円

高齢者インフルエンザ定期予防接種を無償化

1億6809万円

### その他の案件

介護・障がい福祉サービス事業所、保育所等に応援金を支給

コロナ禍における物価高騰

27億4483万円

等への支援策として、事業所の規模に応じて、1事業所当たり5万円～110万円を支給。

1億4545万円

市役所本庁舎を改修（令和4～7年度）

バリアフリー対応のため低層棟にエレベーターやトイレを備えた棟を増築するほか、既存設備の更新・改修を実施。

# 市内10か所の郵便ポストがガンバ大阪デザインに

ガンバ大阪のロゴをデザインした郵便ポストが市内10か所に登場。第1号のお披露目として、9月4日に、エキスポシティにあるポストで除幕

式が行われました。

ポストの側面には、ガンバ大阪の新マスコット・モフレムとすいたんがデザインされています。



## 市長コラム No.86

# こもれび通り

## シルバー



後藤圭二



コラムの音声版はこちら

私も年相応に白髪が増えてきました。しかし、周囲から「白髪増えてきましたやん」と言われることは案外ありません。それはみなさんも同じく歳を重ねているからでしょう。

最近、ハイセンスなシニアにお会いすることが多くなったように感じています。数日前、シルバー人材センターのみなさんにお会いした際にも、改めて「こんな風に年を重ねたい」と思いました。

若かりしころ、国際会議で受賞した際に小さなメダルをいただきました。ふとその存在を思い出し、久しぶりに引っ張り出してみると、ピカピカに輝いていた銀製のメダルは黒変し、その姿に27年

の歳月を見た思いでした。

人にはそれぞれに積み重ねてきた歴史があり、その歴史はその人の立ち居振る舞い、容姿、言動に表れます。シルバーメダルのくすみがかった姿に少しショックを受ける一方で、その姿からは成熟した風格や重みのある存在感も感じられ、研磨剤で磨こうとしていたその手を止めました。

先日娘が、私に抱っこされた30年前の写真を見て「毛量すごっ!」と。そら白くもなるし毛量も減りますわな。これが年を経たシルバーの渋み、これからも染めることなく自然体でいたいと思っています。